

# WARTA

## Petta Balla Sesepeuh Patriot Olahraga Barru, Berpulang Ke Rahmatullah

Ahkam - [BARRU.WARTA.CO.ID](http://BARRU.WARTA.CO.ID)

Mar 19, 2024 - 09:58



BARRU- Kabar duka di malam ketujuh Ramadhan atas berpulanginya ke Rahmatullah mantan ketua umum KONI Barru Periode 2013-2017, H. Andi Idris Bau Mange, S.Sos atau yang akrab disapa Petta Balla.

Almarhum masih aktif sebagai Ketua II Bidang Pembinaan Prestasi PASI Sulsel (Persatuan Atletik Seluruh Indonesia) merupakan Patriot Olahraga yang menjadi panutan dalam mendedikasikan tenaga, waktu, dan fikirannya membesarkan Dunia Olahraga sampai tutup usia pada Senin (18/3/2024).

Mendengar kabar Duka ini, sontak membuat Ketua KONI Barru Abdul Muttalib Kadir mengkoordinasikan jajarannya untuk hadir di persemayaman dan turut berkabung.

"Kita kehilangan panutan, sosok Patriot Olahraga Barru, Beliau (Almarhum Andi Idris Bau Mange) merupakan Ketua Dewan Kehormatan KONI Barru sampai saat ini, semoga tiap pelaku olahraga di Daerah bersedia mengirimkan syafaat Surah Al Fatihah atas nama Beliau, kita doakan agar segenap jasa, amalan ibadah, dan pahala kebajikannya diterima oleh Allah Subhanahu Wa Ta'Ala, Aamiin" harap Ketua KONI Barru.



**KONI KABUPATEN BARRU**

إِنَّا لِلّٰهِ وَإِنَّا إِلَيْهِ رَاجِعُونَ

Turut Berduka Cita atas  
Berpulangnnya Ke Rahmatullah  
Patriot Olahraga :

**H. A. Idris Bau Mange, S.Sos**  
Wakil Ketua II Bidang Binpres  
Persatuan Atletik Seluruh Indonesia (PASI)  
Provinsi Sulawesi Selatan

Semoga Allah Subhanahu Wa Ta 'Ala menerima segenap pahala  
ibadah dan amalan kebaikan Almarhum,  
Aamiin Yaa Rabbal Alaamin



*(Petta Balla)*  
Mantan Ketua KONI Barru  
(2013-2017)

Alimin S.Sos, Sekretaris KONI Barru yang juga menjabat pada posisi yang sama dan merupakan sahabat erat saat Jabatan Ketua KONI Barru di era Petta Balla memimpin ini, nampak merasa sangat kehilangan sosok tokoh Barru yang lintas regional Sulawesi dalam membesarkan dan membina olahraga.

"Innalillahi Wa Innailaihi Raji'un, Almarhum saat ini disemayamkan di rumah duka, Jl. Andi Makkasau No.30 Pangkajene Sidrap, Insya Allah, kita akan bersama melayat dan memberikan penghormatan terakhir serta mendoakan Beliau, jasa-jasanya untuk Barru dan Olahraga Daerah sangat besar", sebut Alimin.